

Rock und Klassik zwischen Himmel und Wasser

Philharmonic Rock entert die Seebühne Bremen an der Waterfront

Weyhe/Bremen, März 2021. Gute Neuigkeiten für alle Philharmonic Rock-Fans: Neben den vier Nachholterminen aus 2020 spielt die Band in diesem Jahr noch ein weiteres Konzert. Am 2. August 2021 entert das Ensemble aus sechs Rock- und 27 Orchestermusikern die Seebühne Bremen. Nach einer langen Durststrecke freuen sich die Musiker darauf, endlich wieder live zu performen. Das bestätigt auch Bandmanager Heinz-Hermann Kuhlmann: „Als die Anfrage von Metropol Theater-Geschäftsführer Jörn Meyer kam, mussten wir nicht lange überlegen.“ Die Seebühne bietet auch in diesen für Veranstaltungen sehr schwierigen Zeiten die Möglichkeit, live vor Publikum zu spielen – unter anderem dank eines umfassenden Sicherheitskonzepts. Außerdem zeigt die besondere Location großes Potenzial für ein außergewöhnliches Konzertereignis. Zuletzt spielten die 33 Musiker zusammen eine öffentliche Probe in Achim. Das war im März 2020. Nun soll das geplante Set inklusive einiger neuer Songs endlich auch offiziell auf die Bühne.

Zur Seebühne Bremen: Das Metropol Theater Bremen erweckt die Seebühne im Sommer 2021 mit zahlreichen Veranstaltungen zu neuem Leben. Die besondere Art der Freilichtbühne erwies sich bereits in den Jahren 2008 bis 2010 unter Regie des Theater Bremen als erfolgreich. Mit umfangreichen Maßnahmen in Bezug auf Abstände und Hygiene wird für die Sicherheit von Zuschauern und Künstlern gesorgt.

Der Vorverkauf startet an diesem Freitag, 12. März 2021. Tickets sind bei Nordwest Ticket unter 0421 36 36 36 sowie online auf www.nordwest-ticket.de erhältlich. Weitere Infos gibt es außerdem unter www.seebuehne-bremen.de und www.philharmonicrock.de.

Über Philharmonic Rock

27 Orchestermusiker aus 10 Nationen, sechs Rockmusiker, ein Dirigent: Das ist Philharmonic Rock – Klassische Philharmonie NordWest & Band. Seit 2017 begeistert das Weyher Musikprojekt sowohl Rock- als auch Klassikfans im Bremer Umland. Auf die Idee mit seinem Orchester und einer Band besondere Rocksongs zu interpretieren, kam der Dirigent der Klassischen Philharmonie NordWest, Ulrich Semrau, bereits im Jahr 2011. Für das Projekt holte er sich den Geschäftsführer des Weyher Theaters, Heinz-Hermann Kuhlmann, als Manager sowie die Theater-Band als rockigen Part mit ins Boot. Bassist Michael Haupt, Drummer Kevin Kuhlmann und Gitarrist Patrick Kuhlmann werden verstärkt durch Gitarrist Eike Dittmers, Pianist Joachim Refardt und Sänger Jens Wördemann. Refardt ergänzt die Band neben seiner Tätigkeit am Klavier auch als Arrangeur.

Pressekontakt

Laura Lahrs

E-Mail: presse@philharmonicrock.de

Tel.: 0162 44 73 835